

Vor rund einem Monat hatten wir zu einer Sammelaktion für Kronkorken aufgerufen (siehe Schulchronik vom 1.03.2021).

Diese Aktion war ein voller Erfolg! Unser Ziel, bis Ende des Schuljahres mindestens eine 100-Liter Tonne zu füllen hatten wir bereits nach... einem Tag erreicht!

Auch in den Tagen danach hörte es nicht auf: Immer mehr Kronkorken kamen herbei. Deswegen schafften wir eine zweite Tonne an, die aber auch schnell wieder gefüllt war. Regelmäßig leerten Kinder morgens ihre Tüten mit Kronkorken, so dass wir schnell auf andere Behälter zurückgreifen mussten.

In der Zwischenzeit hatten immer mehr Menschen von unserer Sammelaktion erfahren und gaben ihre Kronkorken, die sie wohl schon über längere Zeit gesammelt hatten, mit zur Schule. Viele Kinder waren so motiviert, dass sie durch die Nachbarschaft gingen auf ihrer Suche nach Kronkorken.

Heute war schließlich der Verantwortliche Karl-Heinz Domalewski in der Schule, um die erste Sammlung abzuholen. Riesengroß war seine Überraschung, dass wir in so kurzer Zeit so viele Kronkorken gesammelt hatten. Zum Schluss war sein 1000-Liter, der schon in der Schule Elsenborn zu $\frac{3}{4}$ gefüllt wurde, viel zu klein, um unsere Kronkorken alle aufzunehmen. Am Ende waren es rund 1400 Liter, die von beiden Schulen in verschiedenen Behälter gefüllt wurden.

Ein ganz schöner Haufen, der jetzt entsorgt werden kann und schließlich Geld einbringt für den Förderkreis „Hilfe für krebskranke Kinder“ Aachen.

Wir freuen uns total, dass unser Aufruf so viel Erfolg hatte und wir möchten diese Sammelaktion gerne weiterführen!

Also sammelt weiter zu Hause und bringt die Kronkorken gerne wieder zur Schule.



